
               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 
 

 De nombreux verbes du 3ème groupe sont irréguliers, leur radical se modifie. VENIR : je viens. BOIRE : nous buvons. 
 

 Quelques verbes à connaître ! 
 

faire voir dire avoir devoir pouvoir aller vouloir être 

Je fais 

Tu fais 

Il fait 

Nous faisons 

Vous faites 

Ils font 

Je vois 

Tu vois 

Il voit 

Nous voyons 

Vous voyez 

Ils voient 

 

Je dis 

Tu dis 

Il dit 

Nous disons 

Vous dites 

Ils disent 

J’ai 

Tu as 

Il a 

Nous avons 

Vous avez 

Ils ont 

Je dois 

Tu dois 

Il doit 

Nous devons 

Vous devez 

Ils doivent 

 

Je peux 

Tu peux 

Il peut 

Nous pouvons 

Vous pouvez 

Ils peuvent 

Je vais  

Tu vas 

Il va 

Nous allons 

Vous allez 

Ils vont 

Je veux 

Tu veux  

Il veut 

Nous voulons 

Vous voulez 

Ils veulent 

Je suis 

Tu es 

Il est 

Nous sommes 

Vous êtes 

Ils sont 
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Étude de la langue : CONJUGAISON Leçon 6  CM2 

Les verbes du 3ème 

groupe au présent de 
l’indicatif 

Verbes comme partir, voir, venir 

-s, –s, –t, –ons, –ez, -ent. 

 je pars, tu vois, il vient 

 

Verbes comme prendre, apprendre… 

-ds, –ds, –d, –ons, –ez, -ent. 

PRENDRE  : je prends – tu prends – il prend – 

nous prenons – vous prenez – ils prennent. 

 

Les verbes se terminant par –endre, -andre, 

-ondre, -ordre, -erdre comme rendre, 

répandre, pondre, tordre, perdre… se 

terminent par 

-ds, –ds, –d, –dons, –dez, -dent. 

RENDRE : je rends – tu rends – il rend – nous 

rendons – vous rendez – ils rendent. 

 

Les verbes en –indre et -soudre tels 

craindre ou résoudre se terminent par  

-s, –s, –t aux trois personnes du singulier. 

 je crains - tu peins - il résout - nous 

éteignons - vous plaignez - ils joignent. 

 
Les verbes mettre, battre… se terminent par :  

-ts, –ts, –t aux trois personnes du singulier. 

 Je mets – tu mets – il met – nous mettons – vous mettez – ils mettent.    
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